



## "LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

**LUCÍA EL MEJOR EJEMPLO**

Autoría: INÉS F. T. - 11 años



# LUCÍA EL MEJOR EJEMPLO

Las niñas de hoy en día no tienen muy claro lo que es ser científica tienen serías dudas en qué consisten los trabajos científicos, que realizan las mujeres, siempre que piensas en la ciencia se viene la imagen de un señor rodeado de probetas y números. Nunca piensas que una mujer pueda ser científica en los documentales de la televisión solo se ven hombres.

Una niña llamada Lucía de 11 años, ella vive en un pueblo, sueña con poder descubrir cosas para mejorar el mundo y lo que más le gustaría es cambiar la imagen de lo que es un científico, Lucía se pasa el día entero metida en internet le gusta conocer los logros de los científicos para mejorar el mundo. Las tecnologías le han hecho ver que hoy muchas mujeres que a lo largo de la historia han conseguido grandes hitos. Sus compañeras piensan que esta loca y que su sueño de ser como Marie Curie que es la primera mujer en ganar un premio Nobel nunca se hará realidad, ellas piensan que los mejores trabajos para las mujeres son las oficinas y que la ciencia es cosa de hombres. Lucía con esos comentarios se daba cuenta que había que cambiar la forma de ver lo que es la ciencia.

Con los años Lucía cumplió su sueño se fue a la gran ciudad y estudió ciencias y química se vio rodeada de probetas líquidas y números. Encontró compañeras que compartían el gusto por los mismos temas. todas querían hacer un mundo más justo y que con

sus inventos pudiesen aportar más calidad de vida. Sin embargo esto les costaba, incluso entre los compañeros de clase había insultos, ya que muchos pensaban que las mujeres no pueden ser científicas. Al terminar la carrera Lucía junto con varias compañeras formaron un laboratorio de investigación. Se dedicaron a estudiar el ADN, para curar enfermedades. Tras años de estudio, muchas horas en el laboratorio y mucho esfuerzo, consiguieron un medicamento que frenaba unas de las más mortales hasta el momento aún así tenía mucho trabajo por delante para conseguir que era una medicación para curar y no frenar.

Además Lucía se dedicaba a ir a los colegios con su ejemplo quería apoyar a las niñas a conseguir sus sueños, quería que las niñas no abandonasen las ideas por tener unos sueños diferentes a otras niñas.

Lucía empezó a salir en medios de comunicación para que se viese la imagen de una mujer entre probetas. Ella tenía claro que uno de los problemas de las mujeres científicas es que muchas niñas no tenían claro lo que era ser científica.

Se sentía feliz además este viaje largo en el que consiguió éxito. También consiguió alguna frustración, esto era ser científica sentirse feliz porque de los errores se aprende mucho. Lucía se levantaba con ganas de enseñar al mundo su felicidad por haber conseguido su sueño.

Fin

# Lucía el mejor ejemplo

